

## **Presidente de Bancóldex pidió a exportadores de Caldas solicitar créditos en dólares**

**Manizales, Caldas, 1 de jun. (Prensa Bancóldex).** El presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo, invitó a los exportadores del departamento de Caldas a solicitar créditos en dólares, que ha puesto a disposición la entidad para las empresas, con condiciones preferenciales a mediano y largo plazo.

“Si usted es una empresa exportadora de Caldas, de bienes o de servicios, pueden acceder a unas líneas del Banco muy baratas en dólares, de corto plazo o hasta 10 años”, aseguró durante su visita a Manizales.

Estos créditos podrán ser utilizados para financiar los costos y gastos operativos o capital de trabajo, inversiones en maquinaria, equipo y cualquier activo fijo productivo que necesite un exportador colombiano para mejorar su competitividad y fortalecer la presencia de sus productos en el exterior.

Para una empresa colombiana, que recibe el pago de sus exportaciones en dólares, adquirir un crédito en esta moneda, por ejemplo a mediano plazo le permite tener lo que se llama “cobertura natural” debido a que el dinero que recibe y el que paga sería con moneda extranjera.

“Si usted es exportador y tiene posibilidad de acceder a un crédito en dólares, muy barato, usted queda cubierto naturalmente”. El dinero que reciba en esa moneda lo va a utilizar para pagar el crédito con los mismos recursos que está recibiendo independientemente si el dólar suba o baje”, indicó.

Adicionalmente, la devaluación del peso produce que cada vez haya que pagar menos pesos por cada dólar, situación que está favoreciendo a los importadores o a los empresarios que tienen deudas en esta moneda.

“Uno se debe endeudar en dólares cuando sabe que va a tener ingresos en esa moneda en el futuro”, señaló el presidente de Bancóldex.

Dijo que en Caldas se desembolsaron más de \$38 mil millones en 2010, representados en mil 125 operaciones de crédito, de las cuales mil fueron para microcrédito con un valor de \$5 mil 600 millones. Se beneficiaron 21 municipios del departamento.

Entre enero y abril de 2011, la entidad entregó créditos por más de \$5 mil millones en los sectores de servicios y comercio, modernización y capital de trabajo.

En Manizales, se realizaron más de 33 mil millones en desembolsos en 584 operaciones en 2010.

## **Los empresarios pueden contar con una línea desarrollo sostenible**

El presidente de Bancóldex recordó a los empresarios que existe un cupo especial de crédito de la entidad por \$30 mil millones para fomentar en sus negocios la implementación de prácticas



ambientales y la prevención y mitigación de los efectos generados por la actividad empresarial sobre el medio ambiente.

“Si yo como empresario quiero cambiar mi empresa para hacerla ambientalmente más sostenible y para evitar que en el futuro se termine afectando el medio ambiente debo contar con esta línea de crédito por \$30 mil millones, con condiciones muy favorables”, manifestó Santiago Rojas.

El cupo máximo de recursos por empresa es de hasta dos mil millones de pesos y los plazos de pago van de dos a siete años con condiciones favorables.

Las empresas podrán solicitar los recursos a través de los bancos, corporaciones financieras, compañías de financiamiento y cooperativas financieras con cupo disponible en Bancóldex.

(Fin)

